

dépôt de \$4,000, en rapport avec la pose d'un tuyau de décharge sur l'avenue Papineau.

16.—Il est

Résolu: De donner instructions aux Avocats de la Cité de procéder à l'expropriation de certains immeubles requis pour l'élargissement de la rue De la Montagne, conformément à la résolution du Conseil, adoptée le 19 mars 1912, savoir:

1. Un terrain avec bâtiments sus érigés, portant le No du cadastre 673, du quartier St-Antoine, appartenant à Mme S. Donnelly, épouse de M. Alph. Leroux;

2. Un terrain avec bâtiments sus érigés portant le No du cadastre 674 du quartier St-Antoine, appartenant à Mme C. Darling, épouse de Frs Lyod, et al.

Lesdits lots portant les Nos 10 et 9 respectivement sur le plan d'expropriation.

L'expropriation ne devant comprendre que les immeubles mais non les baux s'il en existe.

17.—Soumis un rapport conjoint du Surintendant de Police et du Chef du Département des Incendies et de l'Ingénieur en Chef, en réponse à une résolution du Conseil, en date du 3 février courant, concernant la construction d'un poste combiné de feu et de police sur le terrain acquis en dernier lieu dans le quartier Longue-Pointe, le sondage du terrain acheté de M. Lapointe et la nature du rapport de l'Ingénieur qui a fait les sondages.

Résolu: De transmettre lesdits rapports.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 14 février 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Soumis un compte du Gouvernement de la Province de Québec, pour les frais d'entretien des enfants dans les écoles de réforme.

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale, pour vérification des montants.

2.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, sur les travaux qui ont été ordonnés et qui ne sont pas encore terminés.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport supplémentaire contenant tous les renseignements voulus sur les dates auxquelles les travaux ont été ordonnés, les quantités de travaux qui ont été faits dans chaque cas, les quantités de travaux qui n'ont pas été faits dans chaque cas, et la raison pour laquelle ils ne sont pas faits, pas complétés ou pas commencés.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que M. Geo. R. MacLeod, ingénieur, soit nommé pour avoir charge spécialement de toutes les affaires relatives aux chemins de fer, ponts, tunnels, etc.

Résolu: Que ledit M. Geo. R. MacLeod soit nommé à ladite position, à compter du 15 courant, au salaire de \$3,000 par année, la somme nécessaire pour payer ledit salaire devant être imputée sur le crédit de \$107,000 voté pour réajustement des salaires et engagement de personnel nouveau.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que M. Charles Dubreuil, propriétaire du local occupé comme atelier à Notre-Dame de Grâce, (comprenant la bâtisse et le terrain en arrière du No 138, avenue Prud'homme) a informé le département que le loyer dudit emplacement sera de \$120 par année, au lieu de \$96, à partir du 1er mai prochain.

Résolu: D'accepter ces conditions et d'autoriser la préparation d'un bail sous seing privé.

5.—Soumise une communication de The Asphalt and Supply Co., Ltd., demandant que dans les devis pour la construction de pavages permanents, il ne soit pas spécifié seulement des

contract for the laying of an exhaust pipe on Papineau avenue.

16.—It was

Resolved: That instructions be given to the City Attorneys to take the necessary proceedings for the expropriation of the following properties required for enlarging Mountain street, in accordance with a resolution of Council adopted on the 19th March 1912, viz.:

1. A lot of land with buildings erected thereon, bearing Cad. No. 673, of St. Antoine Ward, belonging to Mrs. S. Donnelly, wife of Mr. Alph. Leroux;

2. A lot of land with buildings erected thereon, bearing Cad. No. 674 of St-Antoine Ward, belonging to Mrs. C. Darling, wife of Frs. Lyod.

The said lots bearing Nos. 10 and 9, respectively, on the expropriation plan.

The expropriation to include only the immoveable and not the leases, if any.

17.—Submitted a joint report from the Superintendent of Police and the Chief of the Fire Department in compliance with a resolution of Council, dated the 5th February instant, concerning the construction of a combined police and fire station on the lot last acquired in Longue Pointe Ward, the boring of the ground on the lot of land purchased from Mr. Lapointe and the nature of the report made by the Engineer who made the borings.

Resolved: To submit said reports to the Council.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 14th February 1913, p.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, all the members of the Board.

1.—Submitted an account from the Quebec Provincial Government for the maintenance of children in reformatories.

Referred to the Director of Municipal Assistance with instructions to verify said account.

2.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor on the works which have been ordered and which have not been yet completed.

Referred to the Chief Engineer for a supplementary report showing the dates on which the said works have been ordered, the amount of work done in each case, the amount of work that remains to be done in each case, and the reasons why the works have not been performed, completed or begun.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. R. McLeod, engineer, be appointed to attend to all matters connected with railways, bridges, tunnels, etc.

Resolved: That the said Geo. R. McLeod be appointed to the said position, from the 15th instant, at a salary of \$3,000 per annum, the sum required to pay the said salary to be charged against the appropriation voted for readjustment of salaries and appointment of new employees.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that the owner of the premises now used as a shop at Notre-Dame de Grâce, including the building and land in rear of No. 138 Prud'homme avenue, has notified the Department that the rent of said property will be \$120 per year, instead of \$96 from the 1st May next.

Resolved: That said conditions be accepted and that a deed of lease under private seal be authorized.

5.—Submitted a communication from The Asphalt & Supply Co. Ltd., asking that in the specifications for the